
 

 

 
 

Comunicato stampa 

 

Edilizia scolastica: il comune di Pordenone si aggiudica da 

bando 3,4 milioni di euro per ricostruire ex novo la scuola 

primaria “Grigoletti” di Rorai Grande 

 

 

Pordenone, 08/11/2021 –Arriva ufficialmente oggi la risposta affermativa con cui il Comune di Pordenone si 

aggiudica i fondi per 3,4 milioni di euro grazie ai quale provvederà alla ricostruzione ex novo della scuola 

primaria “Michelangelo Grigoletti” di Rorai Grande. L’edificio, facente parte del complesso dell’Istituto 

Comprensivo Rorai Cappuccini, necessitava da tempo di un rifacimento perché non più rispondente ai nuovi 

bisogni della didattica. La facciata storica verrà salvaguardata, mentre gli interni saranno completamente 

ristrutturati. Secondo il cronoprogramma dell’amministrazione, i lavori termineranno nel 2024.  

«Un altro bersaglio centrato –annuncia il sindaco di Pordenone Alessandro Ciriani- che per noi significa 

assicurare ai ragazzi e ai docenti luoghi confortevoli, sicuri, moderni, attrezzati ed energeticamente efficienti. 

Significa poter sistemare degli spazi che, anche dal punto di vista dell'accessibilità in entrata e uscita, 

mostrano numerose criticità».  

Il progetto si aggiunge alle opere di edilizia scolastica già realizzate ed in opera con lo sforzo 

dell’amministrazione comunale ed intercettando fondi ministeriali, regionali ed europei, senza quindi gravare 

direttamente sulle tasche dei cittadini. Gli investimenti per le opere pubbliche per l'intero triennio 2021-2023 

ammontano sui 40 milioni, di cui 18 previsti nel 2021 per opere che verranno concretamente realizzate. Se 

poi si aggiungono le poste economiche relative ai residui degli anni precedenti e agli interventi di 

partenariato pubblico privato sugli impianti comunali, gli investimenti raggiungono oltre 55 milioni. Un 

investimento complessivo su tutti i piani, dalle barriere architettoniche all'edilizia scolastica, dallo sport alla 

viabilità. 

«Mettere in sicurezza le scuole e renderle confortevoli – commenta Ciriani - deve essere un imperativo delle 

amministrazioni comunali. Quando siamo arrivati abbiamo trovato un patrimonio comunale che aveva 

assoluto bisogno di sistemazioni e ristrutturazioni. Le manutenzioni non venivano effettuate da troppo tempo 

nelle scuole così come negli impianti sportivi e negli altri edifici pubblici. Sulla scuola, in particolare, abbiamo 

investito una media di 4 milioni in più ogni anno rispetto al passato, dirottando le risorse sull’edilizia, 

sull’offerta formativa e sulle dotazioni di tecnologie e strumenti in linea con la didattica di oggi». 
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